



たまがわ高等支援学校だより 34号

平成29年4月号

スタート

平成29年度

しました！



4月に入り、ようやく桜が咲き始めたと思ったら、雨。そして、台風と間違えるほどの風。今年もお花見が台無しになりましたが、関西の某野球チームの勝利で花が咲き、桜餅で我慢したという話が聞かれました。

地域の皆様、こんにちは。本校の様子をホットにお伝えする「たまがわ高等支援学校だより」。今年度も応援よろしくお願いたします。



4月7日(金)、本校の12期生の入学式も少しお天気を心配していましたが、雨で新しい制服を濡らすことなく70名(本校64名、共生推進教室6名)を、迎え入れました。校庭の70鉢のプランターのパンジーも、笑顔で祝福です。



そして、前 富永 誠校長先生が転勤され、新たに天野 誠校長先生を迎えました。転勤、新採用の先生方も加えて、ますます「たまがわ高等支援学校」は成長していきます。ご注目ください。

天野 誠 学校長 挨拶



この4月より本校の校長として着任しました天野 誠です。どうぞよろしくお願いたします。さて、本校は開校以来、一貫して生徒の就労を通じた潤いのある社会的自立をめざして教育活動を行ってきました。卒業時の巣立つ姿を念頭に置き、そこをゴールとして、1年時、2年時、各学期の達成目標を計画しています。いま、教育界で注目されているゴールからさかのぼって計画を立てる「逆向き設計論」をまさに実践してきました。

今後も生徒の充実した人生の基盤を築くべく、地域や事業所の方々の支援を賜りながら保護者の皆様と手をたずさえて頑張りますので、ご協力のほどよろしくお願いたします。

